

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Betriebsausschuss Gürzenich-Orchester	04.12.2014

Benefizkonzerte des Gürzenich-Orchesters zum Ersten Advent zugunsten von Kindern und Jugendlichen

Am 30.11.2014 hat das Gürzenich-Orchester Köln in der ausverkauften Kölner Philharmonie erstmals ein Benefizkonzert zugunsten von Kindern und Jugendlichen zum Beginn der Weihnachtszeit veranstaltet. Mit Midori als Solistin (Tschaikowski Violinkonzert) und Michael Sanderling als Dirigent (Beethoven 7. Sinfonie) sowie einem Benefizerlös von 20.000 EUR war das Konzert sowohl künstlerisch als auch im gemeinnützigen Sinn überaus erfolgreich.

Das Konzert entspringt dem grundsätzlichen Wunsch des Gürzenich-Orchesters und seiner Leitung, in Verantwortung als Orchester der Stadt Köln bedürftigen Kindern und Jugendlichen in Köln aber auch - vor dem Hintergrund seiner internationalen Tourneepresenz - weltweit zu helfen. Denn das Gürzenich-Orchester hat dank seiner Bekanntheit und Reputation einen glaubwürdigen Zugang zu den Kölnern und kann hier besonders wirksam sein.

Das Konzept sieht vor, von jeder verkauften Eintrittskarte 10 EUR dem Benefizzweck, der Hilfe von Kindern und Jugendlichen in Köln und der Welt, zukommen zu lassen. Als gemeinnütziger Partner für die Unterstützung von Projekten in Köln wurde die Initiative „Wir helfen“ des Kölner Stadt-Anzeigers ausgewählt, für die Unterstützung von internationalen Projekten die gemeinnützige Initiative der Lufthansa-Mitarbeiter „Lufthansa Help Alliance“.

Die Kalkulation des Benefizkonzerts sieht vor, die Aufwand- und Erlösseite im Ergebnis mit einem Überschuss in Höhe von insgesamt mindestens 15.000 EUR zugunsten der beiden o.g. gemeinnützigen Initiativen abzuschließen, d.h. nach dem 10-EUR-Prinzip einer Zahl von mindestens 1.500 verkauften Konzertkarten. Zu den Aufwandspositionen sind Saalmiete und Gagen zu rechnen, zu den Erlöspositionen Einnahmen aus Konzertkartenverkauf und Zuspenden.

Das Gürzenich-Orchester plant in den kommenden Spielzeiten die Fortsetzung der jährlichen Benefizkonzerte zum Ersten Advent zugunsten von „Wir helfen“ und „Lufthansa Help Alliance“.

gez. Laugwitz-Aulbach